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令和４年草加市教育委員会第１回臨時会  

 

                    令和４年２月１６日（水）午前９時から 

                    教育委員会会議室（ぶぎん草加ビル４階） 

 

○議 題  

     第７号議案 令和４年度当初県費負担教職員の人事異動について 

     第７号報告 教育に関する事務に係る議会提出議案の意見聴取（エアコン等設置

事業（草加市立小中学校屋内運動場エアコン設置等）請負契約の締

結について）に係る専決処理の報告について 

 

 

○出席者 

       教 育 長   山  本  好 一 郎 

       教育長職務代理者   小  澤  尚  久 

       委 員   加  藤  由  美 

       委 員   宇田 川  久 美 子 

       委 員   川  井  か す み 

 

○説明員  

       教育総務部長   青  木   裕 

       教育総務部副部長   河  野   健 

       教育総務部副部長   福  島  博  行 

       教育総務部副部長(兼)学務課長   菅  野  光  三 

       学校施設課長   槇    吉久子 
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○事務局 

                名  倉   毅 

                山  岸   亮 

                西  塔   翼 

 

○傍聴人   ０人 
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午前９時００分 開会 

   ◎開会の宣言 

○山本好一郎教育長 ただ今から、令和４年教育委員会第１回臨時会を開催いたします。 

 

   ◎前回会議録の承認 

○山本好一郎教育長 事務局から前回の会議録を朗読願います。 

前回会議録の朗読 

○山本好一郎教育長 ただ今、事務局から前回の会議録の朗読がありましたが、これにつきま

して、ご質問、ご意見がありましたらお願いいたします。 

（「ありません」と言う者あり） 

 

○山本好一郎教育長 よろしければ、承認することとし、会議録への署名を行いたいと思いま

す。 

教育長・委員の署名 

○山本好一郎教育長 以上で、前回の会議録の承認を終了いたします。 

 

   ◎議案審議 

○山本好一郎教育長 ただ今から、審議に入らせていただきます。本日の案件は、追加案件も

含めまして、議案が１件、報告が１件となっております。 

 なお、委員さんの中で、議題以外で教育全般に係るご質疑、ご意見等がありましたら、委員

会終了後に意見交換の時間を設けておりますので、よろしくお願いいたします。 

 

   ◎第７議案 令和４年度当初県費負担教職員の人事異動について 

○山本好一郎教育長 初めに、第７号議案につきましては、人事に関わります事柄でございま

すので、秘密会として審議をしたいと思いますが、委員の皆様、いかがでしょうか。 

（「はい」と言う者あり） 

 

○山本好一郎教育長 それでは、第７号議案につきましては、秘密会とさせていただきます。 

 説明者は残り、それ以外の方は退出してください。 
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執行部退席 

 

（秘密会） 

 

執行部着席 

 

○山本好一郎教育長 それでは、審議を再開いたします。 

 秘密会での審議結果でございますが、第７号議案につきましては、可決されました。 

 

   ◎第７号報告 教育に関する事務に係る議会提出議案の意見聴取（エアコン等設置事業

（草加市立小中学校屋内運動場エアコン設置等）請負契約の締結につい

て）に係る専決処理の報告について 

○山本好一郎教育長 続きまして、教育長に対する事務委員規則第２条第３項の規定に基づき、

専決処理の状況を報告させていただきます。 

 第７号報告につきまして、学校施設課長より説明させます。 

○説明員 第７号報告についてご説明申し上げます。 

 この案件につきましては、本来であれば教育委員会の議決を経るべきところでございますが、

緊急に処理する必要があり、教育委員会を招集するいとまがないと認め、令和４年２月１４日

付けで専決処理をさせていただきましたことから、これをご報告するものでございます。 

 内容としましては、エアコン等設置事業（草加市立小中学校屋内運動場エアコン設置等）請

負契約の締結については、議会の議決を要するものであり、市長がこれを議案として市議会に

提出するに当たり、意見聴取を求められたため、異議がないことを回答したものでございます。 

 本事業につきましては、令和３年１２月２７日に開催されました選定委員会におきまして、

公募型プロポーザル方式により受注候補者の選定を行い、令和４年２月９日に草加市立小中学

校屋内運動場エアコン設置等コンソーシアム代表企業ソーセツエンジニアリング株式会社さ

いたま支店、構成企業株式会社はじめ工業、株式会社金子設計、一級建築士事務所風景舎・西

村設計室と随意契約により、１４億８，８３０万円で仮契約を締結したものでございます。 

 施行内容としましては、設計・施工一括発注で、小学校１１校、中学校７校、計１８校の屋

内運動場にエアコンの設置、非常用の電源、照明、コンセント等の設置、出入口の段差解消や

車いすトイレの設置、既存トイレの改修等を行うものでございます。 
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 説明は以上でございます。 

○山本好一郎教育長 ただ今の説明につきまして、ご意見、ご質問等ございましたらお願いい

たします。 

○川井かすみ委員 公募型プロポーザル方式ということで点数があるのですが、見積り以外に

決め手となったポイントというのは、何かございますか。 

○説明員 今回、受注候補者となったグループの提案としましては、アリーナの工期を４５日

程度で短く設定をするということや、ゼロカーボンシティに配慮するという方針が明示された

ことが、主に評価された点となります。 

○山本好一郎教育長 他にご意見、ご質問はございますか。 

 それでは、第７号報告につきましては、原案どおり承認することでよろしいでしょうか。 

（「はい」と言う者あり） 

 

○山本好一郎教育長 異議がないようですので、第７号報告については、承認といたします。 

 

   ◎その他 

○山本好一郎教育長 続きまして、その他の報告がございましたら、お願いいたします。 

○教育総務部長 特にございません。 

○山本好一郎教育長 その他の報告がないようでしたら、次回の教育委員会の日程について、

事務局からお願いいたします。 

○教育総務部長 次回の教育委員会でございますが、令和４年第３回定例会につきましては、

３月２４日木曜日、時間は午後１時から、場所は本日と同じ教育委員会会議室でお願いしたい

と思います。 

 また、当日は、小学校の卒業式が予定されております。委員の皆様には、午前中、卒業式に

ご出席いただき、そのあと、午後１時から定例会にご出席していただくことということで、大

変タイトなスケジュールになりますが、何卒ご理解・ご協力を賜りたいと存じます。 

 

   ◎閉会の宣言 

○山本好一郎教育長 それでは、以上をもちまして、本日の委員会を終了いたします。 

 

午前９時４０分 閉会 


